

Fecha	Sección	Página
24.01.2015	Opinión	4

Guerrero agobiado por la marginación

lo que trae como consecuencia que presente los índices sociales más bajos.

Este diagnóstico - no tan sorpresivo, pero que explica en buena medida la inquietud social y la violencia que prevalecen en esa entidad - aparece en el Diagnóstico Estatal de Ciencia, Tecnología e Innovación de Guerrero 2014, realizado por el Foro Consultivo Científico y Tecnológico (FCCyT), un organismo autónomo que forma parte del Consejo General de Investigación Científica, Desarrollo Tecnológico e Innovación (CGICDTI). por 21 representantes de la investigación, la tecnología y el sector empresarial.

Los datos contenidos en el Diagnóstico muestran la correlación entre los bajos índices de progreso social y un reciento, menor al promedio nacional de 93.12 por ciento, legislativas... por lo que la entidad se ubica en el lugar 30 si se le compara con el resto de las entidades federativas.

La Cosecha

Las protestas violentas en Guerrero con pretexto de la desaparición de los normalistas se extendieron a Acapul-

co, donde supuestos militantes de la CETEG y alumnos de Ayotzinapa tomaron casetas de peaje en la autopista a México y en el llamado Maxitúnel del puerto, donde cobraron cuotas a los conductores, supuestamente para financiar su traslado a la ciudad de México, a fin de participar en cuatro marchas que se preparan para el lunes venidero... También en Acapulco se registraron cuatro precandidatos del PRD al gobierno de Guerrero: la ex secretaria de Desarrollo Social Beatriz Mojica, el senador con licencia Sofío Ramírez, el diputado también con licencia Sebastián de la Rosa, y el ex funcionario estatal Víctor Aguirre... La Asociación de uerrero es el estado de la República con los Presidentes de los Institutos y Consejos Electorales de índices de marginación más graves en el palas Entidades Federativas (APPICEEF), el INE y la ís, además de ocupar las últimas posiciones Conferencia Nacional de Gobernadores (CONAGO), en educación, desarrollo humano y salud, representada por su presidente, el mandatario de Durango, Jorge Herrera Caldera, convinieron unir esfuerzos en sus respectivos ámbitos de competencia con el propósito lograr unos procesos electorales Federal y local ejemplares. El presidente del INE, Lorenzo Córdova Vianello, reconoció la disposición de la Conago para avanzar en la consolidación de la democracia... En presencia de los otros dos aspirantes. Esthela Ponce Beltrán e Isaías González Cuevas, el Comité Ejecutivo Nacional del PRI anunció que su candidato a la gubernatura de Baja California Sur, será el senador con licencia El referido Consejo tiene una Mesa Directiva formada Ricardo Barroso Agramont... La Secretaría de Comunicaciones y Transportes (SCT), encabezada por Gerardo Ruiz Esparza, aseguró que durante 2014 fue la única secretaría de Estado que no declaró la inexistencia de información para responder a alguna solicitud ni ducido nivel en el desarrollo de la ciencia y la tecnología pidió prórroga para atender una petición... Con una vaen Guerrero. El Grado Promedio de Escolaridad (GPE) de riante del dicho de que "no hay mal que dure cien años", la población de 15 años y más en es de 7.3 años en la en- el senador priísta Eviel Pérez Magaña hará eco a las crítidad, inferior al promedio nacional (8.6 años), mientras ticas contra el gobierno estatal que encabeza Gabino que el porcentaje de población alfabeta es de 83.32 por Cué al rendir hoy su segundo informe de actividades



Miguel Angel Rivera riverapaz@prodigy.net.mx riparacangel@hotmail.com



de Página 1 \$ 30252.50 Tam: 250 cm2

205 2015.01.24